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令和４年第１１回木島平村教育委員会定例会会議録 
 

 

 

１ 開催日時   令和４年１２月２日（金）１４：３０～１５：５９ 

 

 

２ 場  所   木島平村役場 議員控室 

 

 

３ 出  席   教 育 長   関  孝志 

         委     員   月岡 英彦 

         委    員   芳川 文子 

 

４ 欠  席   教育長職務代理者   角田 道夫 

         委    員   佐藤小百合 

 

５ 出席した事務局職員 

         子育て支援課長   島﨑かおり 

         生涯学習課長   髙木 良男 

生涯学習係長   湯本 邦浩 

                  子育て支援係長   武田 幸一 
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１ 開  会  午後２時３０分 

 

２ 前回会議録朗読承認（署名） 

令和４年１０月２６日開催の令和４年第１０回木島平村教育委員会定例会会議録を島

﨑子育て支援課長が朗読し、出席委員全員が内容を確認のうえ、承認し署名した。 

 

３ 教育長報告 

〇 １１月１６日開催の村校長園長会時に、小中学校長保育園長等に指示した事項。 

（１）県教育委員会指示内容 

    ①非違行為の根絶に向けて 

ハラスメントの防止  体罰の防止  交通法規の遵守  

個人情報の適正な管理 

②学校運営について 

拓かれた学校・学級づくりへ  事故対応 

③見返すことでの再確認事項 

     ・個人情報の適切な管理 

・不登校・不登校傾向のある児童生徒への支援・指導の具体 

・ヤングケアラー、人権教育の推進 

・保護者負担軽減につながる学校徴収金のあり方の検討 

     ・働きやすい職場づくり 

    ④新型コロナウイルス感染対策 

     ・体温観察、三密回避、換気、手洗い・消毒等、日常的な感染防止について 

     ・家庭との連絡をスムーズに 

 

（２）教育情報 

・「紙かデジタルか」という考え方からの脱却 デジタル教科書検討会議座 

（月刊誌：東研情報）堀田龍也 氏  

    ・「子どものための授業づくり」（内外教育）上智大学 奈須正裕 氏 

    ・ＩＣＴを「普段使い」に（内外教育） 山形県天童市立寺津小学校の取組み 

    ・小・中学校の不登校過去最多（内外教育） 文部科学省令和３年度調査 

・「負の連鎖を止めるために、今できること」（総合教育技術）木村泰子 氏 

 

（３）小・中学校１１月から１２月の学校運営の重点 

・木島平小学校 

「なかよし旬間の取組みを機会として、学級の一人一人の子の居場所について再 

確認する」 

    ・木島平中学校 
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     「探究 創造 共同する生徒」について見直しの場 

    ・学校長、教頭の職務ポイント、生徒指導ポイントを確認する。 

 

〇 １２月２日教育委員会定例会資料から 

１ 時代の変化に伴う学校と地域のあり方について 文部科学省 

２ 「対話的学び」をつくる ～聴き合い学び合う授業～ 東京大学 佐藤学 氏 

   ３ 「地域と共にある学校づくり」県教育委員会提出 木島平小・中学校 

   ４ 制服選定状況 アンケート実施 木島平中学校 

 

 

４ 議事 

 （１）教育委員会に係る令和４年度補正予算ついて  

    ①令和４年度木島平村一般会計補正予算（第７号）について 

 

関 教育長 

 

 

 

 

島﨑課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

武田係長 

 

湯本係長 

  ４の議事に入ります。（１）教育委員会に関わる令和４年度補正予算 

についてです。令和４年度木島平村一般会計補正予算（第７号）につい 

て説明をお願いします。 

 

 

それでは、資料１の令和４年第１１回木島平村教育委員会定例会議 

案集ということでお願いいたします。内容につきましては、Ａ４横長の 

一般会計補正予算書第７号になります。まず概要としまして、１枚おめ 

くりいただきまして歳入歳出の補正予算、それぞれ６千１３万５千円 

を追加して４０億２８０万１千円とするものであります。ページで言 

うと左側に書いてありますが、５８ページをお願いいたします。歳出の 

ところで、民生費のところの社会福祉総務費のうち、人権推進費が５万 

３千円となっております。その下の児童福祉費、こちらは保育所の関係 

と児童クラブの関係で、補正額としましては６７６万３千円となって 

おります。５９ページにまいります。教育費になっております。内容と 

しましては、教育総務費から保健体育費になります。その全体として補 

正額が、６７４万２千円になります。概要説明は以上ですが、詳しい内 

容につきましては武田係長、湯本係長の方からそれぞれ説明をお願い 

します。 

 

  （子育て支援課に係る補正予算について説明） 

 

  （生涯学習課に係る補正予算について説明） 
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島﨑課長 

 

 

 

関 教育長 

 

教育委員 

 

関 教育長 

 

こちらにつきましては１２月の今、開催中の議会に上程されたもの 

であります。本日の教育委員会定例会で同意をいただきまして、議会の 

方で説明をし、審議をいただく内容となっております。 

 

特によろしいですか。ご質問よろしいですか。 

 

  （承認） 

 

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

５ 協議 

（１）木島平村教職員組合の要求・要望に対する回答について 

   

関 教育長 

 

 

 

島﨑課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

島﨑課長 

 

武田係長 

  協議に入ります。木島平村教職員組合の要求要望に対する回答とい 

うことです。資料３をお出しください。説明お願いします。 

 

 

資料３をお願いいたします。こちらは、１０月１９日に小学校の単組 

書記長を務めております勝山先生、それから執行委員長で中学校の今 

井先生がお見えになり教育委員会に提出されました。来年度の予算編 

成のタイミングでありますので、反映できるもの、また今後検討するも 

の、教育委員会として回答案をまとめたものでございます。中身としま 

しては、「学校の予算の増額」に関すること、「勤務条件の改善」につい 

て、「小中学校それぞれ独自要求」の内容となっております。回答案は 

太字になっておりまして、毎年の要望もございますので一つ一つはご 

説明申し上げませんが、新規のものや課題となっているものについて、 

いくつか取り上げて説明をさせていただきます。 

 

   （木島平村教職員組合要求・要望に対する回答案を説明） 

 

私の方で説明しましたが、補足説明を武田係長ありましたら。 

 

はい、予算に関わる部分につきましては、国県の補助ですとか助成交 
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関 教育長 

 

 

月岡委員 

 

 

 

関 教育長 

 

 

武田係長 

 

 

 

月岡委員 

 

武田係長 

 

 

芳川委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

付金、そういったものを財源確保しながら対応をしていきたいと思い 

ます。あと、とりわけ中学校施設については大変古いということで、バ 

リアフリーや手すりといった要求がございました。木島平中学校は避 

難所に指定されているという観点もありますし、ただ今後の将来的な 

建て直しですとか小学校との統合、そういったことも視野に入れなが 

ら対応していきたいと思います。また独自要求で細かいところもござ 

いましたので、そちらも実態把握をしながら、検討を進めてまいりたい 

と考えております。以上です。 

 

よろしいですか。教育委員の皆様には事前に目を通していただいて 

いると思いますが、ここはというところはございますか。 

 

一番最後の５ページの防犯カメラ、インターホンの配置で通常、登校 

後は放課後までの間は施錠するという方向ですか。施錠しないでその 

ままだと、なんの価値もないと思います。 

 

土日は、先生が入って施錠していますが、平日は生徒が出入りするの 

で、施錠してありません。 

 

中学校は職員室が２階にあるということで、インターホンや画像で 

確認できるものが必要ではないかということで、先生の方から要望を 

いただいております。 

 

インターホンは押さないと（職員は）出ないですよね。 

 

どのようなものが適当か、防犯カメラがあることで抑止にもなりま 

すし、そういうことが適当なのか、考えていきたいと思います。 

 

去年も同じものが出ていましたが、毎回「検討したい」ではなくて、 

先生方も危機感があってのご要望だと思いますので、一歩進めていか 

なくてはならないことなのかなと思います。先ほど小学校の非常口も 

不審者はいつ入ってくるかわからないですし、何があるかわかりませ 

んが、上の階で逃げる場所がない、逃げ出せないとなったら危険だと思 

いますので、何かあってから慌てて設置するのではなく、必要なところ 

かなということ。検討ではなく、対応していかなければならないところ 

だと思います。 
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関 教育長 

 

 

 

 

 

 

教育委員 

他にどうですか。検討の中身を積極的に検討していくのかというこ 

と。先生方と確認していかなければならないと思います。では、今日こ 

の場で認めていただいたということで、木島平村教職員組合に回答と 

して説明していきます。よろしいでしょうか。今、いただいたご意見を 

もとにして、少し内容は変わるかもしれませんがこれをもとにして回 

答させていただきます。 

 

  （承認） 

 

 

 

 

６ 報 告  

（１）教育委員会例規等制定改廃について 

島﨑課長が木島平村教育委員会傍聴規則の一部改正について、教育長専決により改正 

し告示したことを報告した。 

 

（２）保育園及び小中学校の状況 

島﨑子育て支援課長が、保育園及び小中学校の状況を報告した。 

 

７ その他 

（１）当面の日程（諸行事・会議等） 

島﨑子育て支援課長が、当面の諸行事・会議等の説明をした。また、次回の定例会に 

ついて１２月２２日（木）の午後３時３０分から開催することを説明した。 

 

 

 

８ 閉 会  午後３時５９分 

 

関教育長が閉会を宣言した。 

 

 

 

 

    

 


